

## ALZHEIMER 41

L'Association ALZHEIMER 41 est une association reconnue d'utilité publique. Son but est d'informer, documenter, favoriser le dépistage précoce pour mieux traiter, soulager les aidants, les familles, et aider la recherche.

3 sites sont ouverts dans le département pour accueillir les malades, avec des bénévoles formés à cette fonction.

A Blois : le mercredi de 14h à 17h à la Maison Médicale, Mail Pierre Charlot, Tél : 02 54 56 04 86. Pour ce site, nous recherchons des bénévoles pour un 2ème accueil.

A Noyers sur Cher : le vendredi de 14h à 17h à la Maison de Retraite " Vaux de chaumes " St Aignan.  
Tél : 02 54 75 49 34.

A Vendôme : le jeudi de 14h à 17h à la Cure Médicale, bd Kennedy, Tél : 02 54 23 33 29.

## INSOLITE

De Montgolfiade à Dégringolade.

Début juillet, avaient lieu les "Montgolfiades", traditionnel rendez-vous des montgolfières. Celles-ci nous ont offert le spectacle à domicile. Décollant des Grands Champs, pendant 3 jours, elles passaient au dessus de notre quartier en fin de journée. Une quinzaine de montgolfières mettait de la couleur dans le ciel, et se faisait entendre par le bruit caractéristique des brûleurs. Le 6 juillet, la montgolfière de la ville de Blois a offert une grosse frayeur à ses passagers (l'histoire ne dit pas si c'est compris dans le prix). Frôlant les toits, et les arbres du mail boisé, elle est venue se poser en catastrophe sur un chantier rue Lucien Jardel, faisant sortir les habitants de leur maison pour venir admirer l'engin. Ne pouvant repartir, elle a été repliée près de la résidence Monné-Decroix, et l'ensemble du matériel a été récupéré par une fourgonnette.

La même montgolfière a connu la même mésaventure quelques semaines plus tard aux Grouëts. Ces deux incidents qui se sont bien terminés sont sans doute dus aux conditions climatiques exceptionnelles de l'été, à savoir absence de vent et températures de l'air ambiant très élevées.

A.W.

## INFOS SPORTIVES

Macadam Blésois : 2 Mai 2004 dans les rues de Blois. Le matin à partir de 10h, 3 courses pour les enfants. L'après-midi 3 courses populaires, avec dès 13h les 5,4 kms, à 13h45 le semi-marathon, et à 16h30 les 10 kms. Vous pouvez participer au challenge inter-quartier sur la course des 5,4 kms et défendre les couleurs du quartier Ouest. Par ailleurs pour cette manifestation, la municipalité recherche des bénévoles qui se verront offrir un repas et une soirée dansante. Pour tout renseignement, contacter le service des sports au 02.54.52.20.12.

Critérium National UFOLEP de Tir à l'arc Fin Mai pendant le week-end de la Pentecôte sur le complexe St-Georges.

Tennis : Du 27 juin au 16 juillet, championnat de France "inter-ligue" des moins de 12 ans sur les courts du complexe St-Georges. Venez admirer les meilleurs joueurs français et les champions de demain.

Sports divers sur le complexe St-Georges Jeudi 8 avril tournoi de rugby du CFA ; Samedi 10 avril tournoi de foot en salle des sapeurs pompiers ; du 21 au 23 mai championnat de boxe ; du 25 au 27 juin championnat de boules lyonnaises.

Rugby, Foot féminin : Tous les dimanches (ou presque) il y a du sport sur les terrains du complexe Saint-Georges, et notamment du rugby avec l'équipe fanion qui évolue en nationale 3. Après une période d'adaptation un peu difficile, l'équipe joue aujourd'hui les premières places du classement.

Pour sa part, l'équipe féminine de football joue les premières places du niveau régional. L'an passé cette équipe a même été championne régionale. Renouveler cet exploit est encore possible.

Vous aimez le sport, venez au complexe Saint-Georges, il y en a forcément un qui vous conviendra.